
 1 

Trascrizione Verbale nr. 07 del 29.11.2017  
 

 
 
 
 

COMITATO PER BASELLA 
Riunione nr. 07 del 29/11/2017 – ore 20,45 

presso Oratorio di Basella 
 
 
 
 

DIRETTIVO COMITATO PER BASELLA 

 
 
 
 
Membri Presentii:    1.  Rapizza Giuseppe 
 2 .  Tasso Mirco 
 3.  Campana Teresa 
 4.  Bellavite Mario 
 5.  Poli Marino 
 6.  Cirillo Marzia 
 7.  Chiappini GianPietro  
 
Membri Assenti: 1.  Aceti Valentino 
 2.  Mazzoni Padre Danilo (Curato) 
  
 
 
 
 
Soci presenti:  Pizzaballa Eugenio, Bosis Maria, Seghezzi Giovanna, Campana Giovanni, 

Campana G.Franco, Previtali Lorena, Bosis Massimo, Bosis Dario, Campana 
Olivo, Drago Mario 

 
Presidente: Rapizza Giuseppe 
 
Segretario: Bellavite Mario 
 
 
 
 
Allegati: 1) Prospetto Convocazione Membri Direttivo 
 2) Convocazione e Ordine del Giorno 
 3) Elenco Soci aggiornato al 31.12.2017 
 4) Prospetto Riparto Risultato Festa Estate 2017 
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Ordine del giorno: 
 

1. Approvazione Verbale della riunione precedente del 19.10.2017 
2. Aggiornamento elenco Soci 
3. Delibera iscrizione nuovi Soci 
4. Calendario Sagre 2018 
5. Festa 17.12.2017 “Tutti insieme aspettando il Natale” 
6. Informa Basella nr. 42 
7. Calendario 2018  
8. Distribuzione risultato Festa Fine Estate 2017 e modalità erogazione 
9. Varie ed eventuali 
 

Viene presentato dal Presidente l’ordine del giorno proiettato su schermo. 
 
 
Discussione ordine del giorno: 
 
1) Approvazione verbale precedente, punto 3) iscrizione nuovi Soci: non tutti erano presenti  

 
2) Viene proiettato l’elenco definitivo al 29.11.2017 (n° 75 soci di cui 6 non sono più residenti) 

Campana G.Franco ha risposto alla richiesta del Presidente, chiede di essere ancora socio 
del Comitato. Viene messo a Verbale  ed il Direttivo vota all’unanimità per la Sua continua 
partecipazione al Comitato 

 
3) Delibera Iscrizione nuovi Soci (non sono ancora presenti, obiettato da Teresa Campana): 

Pirola Michelina, Drago Anna Fabiola, Rapizza Giuseppina, Drago Maria Rosa 
 
4) Calendario Sagre 2018 da presentare entro il 30/11/2017 in Comune:  Carnevale 

(11.02.2018) – Festa Fine Estate 2018 (dal 22/08 al 02/09/2017) . Babbo Natale 
(16/12/2018) :  Tutti d’accordo sulle date prescelte. 
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5) Festa del 17.12.2017- La Pro Loco chiede di unirsi alla ns. festa con la camminata dei Babbi 

Natale che si uniranno a noi dopo la nostra dimostrazione con i ns. bambini. Il Presidente 
chiede ai presenti il loro parere. Giovanna Seghezzi è molto favorevole. Tutti d’accordo i 
membri del Direttivo. Marzia chiede ai presenti se qualche persona è disposta a fare il Babbo 
Natale. Viene proiettato sullo schermo il programma in visione ai presenti.  Lotteria si 
metteranno in vendita i biglietti a 2 euro essendo i premi molto importanti. 
 

6) Informa Basella 42 – Prima pagina va bene quella dell’interno del Santuario. Seconda (retro 
giornalino) va bene il chiostro. Si prevedono 28 pagine. Ci sono stati dei problemi per le foto 
dei defunti (qualche parente non vuole che venga pubblicata la foto del defunto sul giornalino). 
“Puliamo il mondo” per il Presidente la firma  “Basella Viva”  non va bene. Si firmerà Fabio 
Bosis e Maria. Bosis Dario non da l ‘OK e viene sospeso l’articolo. 

 
7) Calendario 2018 – si proiettano le foto avanti e dietro del Calendario: Piazza + campanile  

copertina avanti . Retro Albero natalizio con luminarie. Proposta varie foto in bianco e nero di 
vecchia data: sono da scegliere. 

 
8) Distribuzione risultato Festa Fine Estate. Presentato su schermo prospetto di riparto del 

risultato. Scuola Basella correggere anno 2015 in Euro 1.875,00.- precisato da Teresa 
Campana. Scuolabus precisato Euro 2.060,00.- 
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Per il prossimo direttivo per lo Scuolabus si deciderà di dare una cifra uguale per tutti gli scolari 
aventi diritto.  Per l’Asilo Mirco ha avuto richiesta di rimettere una staccionata fissa; si farà una 
manutenzione e collaboreremo. 
Ospitale Magri: ci sono  300,00 Euro ancora del 2016 in attesa di eventi futuri che si 
oranizzaranno. 
 
9) Varie ed eventuali: 
 

- Giovanna Seghezzi fa presente che membri del Comitato vanno sparlando della Sua 
opposizione al Comitato di Basella, ne ha avuto a male perché effettivamente Lei è vicina al 
Comitato e Le dispiace che ci siano divergenze con Basella Viva 
 
- Teresa Campana fa presente delle  “buche enormi” sul viale del cimitero, ed il sentiero 
dell’Orgnana ci vuole più manutenzione. 

 
 
 

…….”” 
 
 

La riunione si conclude alle ore 23,10 
 
 
 

 
 


